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             Постоянно действующая  
РАБОЧАЯ ГРУППА 

по рассмотрению вопросов 
строительства объектов краевой 

инвестиционной Программы 
регионального развития 

 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ 

 

30.04.2013 № 3  

Председательствующий: - Жданов О.М. - руководитель рабочей группы 

Присутствовали: - Кузьмицкий Г.Э., Марков А.А., Старков А.В., 
Третьяков А.В., Ширяева Л.Н., Андреева Н.В., 
Селянинова Е.А., Скорняков Ю.П., Бородулин 
Д.Е., Денисова И.А., Фенев А.Ю. 

Приглашенные: - Богуславский С.С. - заместитель председателя 
комитета по развитию инфраструктуры; 

- Плюснин В.Б. - председатель комитета по 
развитию инфраструктуры; 

- Рогожникова О.А. - заместитель председателя 
комитета по социальной политике; 

- Аристова С.М. - член Общественной палаты 
Пермского края; 

- Гладнев И.А. - и.о.министра культуры, 
молодежной политики и массовых 
коммуникаций Пермского края; 

- Кочурова Н.Г. - заместитель председателя 
Правительства Пермского края; 

- Крутень А.В. - министр здравоохранения 
Пермского края; 

- Лях П.А. -министр физкультуры и спорта 
Пермского края; 

- Михайлов Ю.Н. - заместитель министра 
общественной безопасности Пермского края; 

- Немтин Г.И. - начальник управления водных 
ресурсов Министерства природных ресурсов, 
лесного хозяйства и экологии Пермского края; 

- Рычков В.В. - глава Коми-Пермяцкого округа, 
министр Пермского края; 

- Степнов С.М. - директор медицинского 
аналитического центра Министерства 
здравоохранения Пермского края; 

- Фокин П.С. - заместитель министра 
социального развития Пермского края; 

- Чибисов А.В. - заместитель председателя 
Правительства Пермского края. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

О предварительном рассмотрении проекта постановления Законодательного 

Собрания Пермского края "О внесении изменений в приложение  

к постановлению Законодательного Собрания Пермского края от 25 октября 

2012г. № 443 "Об утверждении Перечня объектов, подлежащих включению  
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в краевую инвестиционную Программу регионального развития на 2013 год  

и на плановый период 2014 и 2015 годов" (вносит губернатор края) 

Доклад и.о.министра строительства и архитектуры  Пермского края 

БОРОДУЛИНА Дмитрия Евгеньевича 

ВЫСТУПИЛИ: Селянинова Е.А., Скорняков Ю.П., Старков А.В., Гладнев И.А., 

Марков А.А., Богуславский С.С., Третьяков А.В., Фенев А.Ю., Жданов О.М., 

Михайлов Ю.Н., Рогожникова О.А., Ширяева Л.Н., Кочурова Н.Г., Крутень 

А.В., Чибисов А.В., Плюснин В.Б., Кузьмицкий Г.Э., Аристова С.М. 

Старков А.В. и Марков А.А. задали вопрос по объекту реконструкции 

сценического комплекса Театр -Театр?  

Бородулин Д.Е. ответил, что этот объект в Программе не новый, сейчас по нему 

производится перенос средств с 2013 года на 2014 год; в настоящее время 

объявлены конкурсные процедуры. 

Богуславский С.С. задал вопрос по трем объектам здравоохранения, 

рекомендованным к включению в Программу постановлением ЗСПК. 

Третьяков А.В. сказал, что необходимо  определить приоритеты  для включения 

объектов в краевую инвестиционную Программу. 

Кочурова Н.Г. ответила, что по разделу «Здравоохранение» разработана 

генеральная схема размещения объектов здравоохранения до 2020 года, которая 

будет направлена в постоянно действующую рабочую группу по 

здравоохранению в ЗСПК для обсуждения и согласования, после чего будет 

понятна последовательность включения объектов в Перечень; затем  данная 

схема будет представлена в настоящую постоянно действующую рабочую 

группу. 

Третьяков А.В. задал вопрос о принципах включения в Перечень  газопроводов. 

Фенев А.Ю. ответил, что стратегия Правительства ПК – исполнение 

Программы газификации за счет средств инвестора – Газпрома. Заметил, что 

при строительстве за счет бюджета, в дальнейшем возникает проблема 

эксплуатации газопровода. 

Жданов О.М. задал вопрос, будет ли внесена в ЗСПК Программа газификации 

как консолидированный документ? 

Фенев А.Ю. ответил, что сейчас основным документом является План-график 

взаимодействия с Газпромом, показатели  заложены и оцифрованы в ПСЭР. 

Рогожникова О.А. уточнила, готовиться ли проектно-сметная документация  

по вновь внесенным в Перечень объектам здравоохранения, проранжированы  

ли в генеральной схеме данные объекты здравоохранения? 

Бородулин Д.Е. ответил, что по двум объектам ПСД готовится в рамках 

КИПРР, по амбулатории в г.Перми – за рамками КИПРР. Данные объекты 

в генеральную схему включены. 

Ширяева Л.Н. попросила представить информацию по объектам, по которым 

контракты заключены, по тем объектам, где контракты не заключены указать 

причины. Спросила, согласовал ли Пермский район исключение из Перечня 

строительства пожарного депо в с.Гамово?  Спросила, почему начало 

строительства амбулаторно-поликлиническому центра в г.Перми откладывается 
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на 2015 год, тогда как документация уже разработана. 

Бородулин Д.Е. ответив, что Пермский район исключение депо не согласовал, 

предложил вернуться к обсуждению необходимости строительства этого 

объекта при формировании Перечня на 2014 год. 

Крутень А.В. ответила, что на сегодняшний день проектная стоимость 

амбулаторного центра не определена, планируется это сделать в 2014 году. 

Третьяков А.В. спросил, планирует ли Правительство края реализовать 

инвестиционные проекты на условиях государственно-частного партнерства? 

Чибисов А.В.ответил, что ведутся переговоры с инвестором по ряду объектов. 

Плюснин В.Б. отметил, что сейчас Программа синхронизирована  

с изменениями, внесенными в закон о бюджете, при подаче поправок в КИПРР 

необходимо будет вносить изменения в бюджет. 

Чибисов А.В. высказал просьбу Правительства края о принятии проекта 

постановления в целом на пленарном заседании ЗСПК, если есть что добавить, 

то оформить это в виде рекомендаций Правительству ПК. 

Марков А.А. заметив, что средства на Театр-Театр были выделены в ущерб 

другим объектам культуры, предложил Правительству края представить 

дополнительное обоснование по данному объекту КИП РР. 

Аристова С.М. обратила внимание депутатов на необходимость достройки 

национального Коми-Пермяцкого драматического театра. 

В результате обсуждения  Р Е Ш И Л И: 

1. Рекомендовать Законодательному Собранию и комитетам рассмотреть  

и принять проект постановления Законодательного Собрания Пермского края 

"О внесении изменений в приложение к постановлению Законодательного 

Собрания Пермского края от 25 октября 2012г. № 443 "Об утверждении 

Перечня объектов, подлежащих включению в краевую инвестиционную 

Программу регионального развития на 2013 год и на плановый 

период 2014 и 2015 годов". 

2. Предложить депутатам направить в профильный комитет свои 

предложения по включению в постановление Законодательного Собрания 

рекомендательных пунктов Правительству Пермского края. 

 

Голосовали: за – единогласно. 

 

 
Руководитель  
рабочей группы О.М.Жданов 
  
Секретарь заседания С.А.Смирнова 

 


